

フルッタフルッタアサイーカップ
江ノ島ビーチスポーツグランプリ 2018
レポート
5月20日

スポーツくらじ



はじめに

本大会は、昨年度から少し変更し、性別や年齢に捕らわれず誰でも参加可能な SUP はより初心者向けに、江の島一周というマラソン形式に変更しました。ヨットについては、昨年度同様、レースとして開催しました。

背景として、SUP の競技人口が増えてきて、全国で開催されるレース数が増え、レース数過多になっていることを考慮し、完走目的のマラソン形式に変更しました。そうすることで、より入門者の初心者が SUP というスポーツに取り組みやすくなるように、かつレスキュー艇を付け、安全管理を行い、普段あまり遠くに行けない方でも参加できるようにしました。

イベント日、終日強風が吹いており、SUP 大変厳しいコンディションとなっていました。SUP 同様ヨットにも大変厳しいコンディションになりました。特に低学年のクラスは厳しく、レース順序を予定と変更し行いましたが、強風の中でのレースとなりました。リタイアは相次ぎましたが、無事事故なく完了させることができました。高学年のクラスは、風がいいこともあり、予選・決勝方式で順位をつける際に、決勝レースを複数回することができました。大変厳しいコンディションの中、今年度初めてのフルッタフルッタアサイーカップを無事開催でき、大変うれしく思っております。

レポ ー ト

フルッタフルッタアサイーカップを開催しました。

今年度からはフルッタフルッタアサイーカップは昨年度から少し変更し、SUPマラソンと子どものヨットレースと同時開催となりました。



年齢性別関係なく、参加者全員約 5 キロの江の島一周というコースを全員で完走を目指します。北風とても強く吹いており、途中棄権が相次いでおりました。危険された方は、レスキューボートに移り、ボートでビーチまでフィニッシュしました。



ヨット競技は、小学校3年生から高校2年までが中心。体格が違う中、同じゴールに向け、一生懸命走ります。コースは2つ用意し、低学年用と高学年用に分けて、レースを行いました。終日強い風が吹いており、低学年には厳しいレースになりました。午後は少し風が落ちる予報だった為、レース順序を変更し、高学年から行いましたが、残念ながら期待したほど風が落ちることはありませんでした。



ヨット競技は、まだ1人では乗れない子の為に、お姉さんやお兄さんと一緒に乗るタンデムクラスを用意しました。今年よりヨットを初めた低学年の子も頑張って参加しました。これからも練習し、一人で乗れるようになりましょう！



体験会では、15名の小学生が参加し、一緒にヨットに乗り簡単な操作を行いました。海に入るのを怖がる子もいましたが、風で進んでいく推進力を感じ、概ねみんな楽しんで乗れました。

本年度のスポンサーいただいたフルッタフルッタ様よりジュースをいただきました。各クラスの入賞者には、副賞として、アサイージュースを1ケース贈呈しました。毎年援助いただき、ありがとうございます！

表彰式の様子になります。入賞したみなさんおめでとうございます！！

